

Le Cubain Leinier Dominguez fait match nul pour la quatre fois au Grand Prix des Échecs à Tbilissi en Géorgie



Le GM cubain, Leinier Domínguez a fait match nul pour la quatrième fois consécutive, cette fois-ci avec l'Ouzbek Rustam Kasimdzhanov, après 31 mouvements d'une défense française, variante Rubinstein, lors de la 3^e phase du Grand Prix des Échecs 2014-2015 qui a lieu à Tbilissi, en Géorgie.

Le GM russe Evgeny Tomashevsky a battu ce mercredi son homologue azéri Shakhriyar Mamedyarov et s'est confirmé comme unique leader.

L'autre gagnant de la quatrième journée est son compatriote Alexander Grischuk, qui a battu le Géorgien Baadur Jobava, après 40 mouvements d'une défense Caro Kann.

Après Evgeny Tomashevsky apparaissent le Hollandais Anish Giri, les Russes Alexander Grischuk et Dmitry Jakovenko, avec 2,5 points chacun.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47161-le-cubain-leinier-dominguez-fait-match-nul-pour-la-quatre-fois-au-grand-prix-des-echecs-a-tbilissi-en-georgie>



Radio Habana Cuba